



2月の園だよ



育てたいこと

富田林市立喜志幼稚園

3歳児

- ・遊びの中で友達とのやりとりや自分なりの表現を楽しむ。
- ・身の回りのことを自分でしようとし、できた喜びを味わう。

4歳児

- ・冬の健康生活の習慣を身につける。
- ・共通のイメージをもちながら、友達と一緒に表現遊びを楽しむ。

5歳児

- ・目的に向かって友達と考えを出し合い、表現活動を伸び伸びと楽しむ。
- ・冬の健康な過ごし方を身につける。



大切な命

もうすぐ立春です。梅のつばみも膨らみ、至るところで春の気配が感じられる頃となりました。今年インフルエンザの流行も気になります。少しでも体調を崩されることがありましたら、無理せずにゆっくり休むようにしてください。

先日、同級生と話をする機会がありました。その友達はエンディングノートを作っているとのことでした。明日、突然、死んでしまう可能性もあるからというのです。誰もがいつ何が起きても驚かない世の中かもしれません。そんな時、ある TV 番組で、平凡な生活を送るのですが、ふとした事故で30歳半の若さで死んでしまいます。その人がその世界で「次に生まれ変わる世界であなたはアクリイです」と言われます。それが嫌ならもう一度やり直せるが得を積まないといい物になれないというのです。そして、彼女は 2 週目、得を重ねる努力をしながら精一杯暮らしていきませんが、やはり、同じ時期に別の不慮の事故で死んでしまいます。「次はサバです」と言われます。アクリイよりはマシだが、やっぱりもう一度、やり直したいということで3週目を生きる・・・と内容です。私は、興味深く見入って私なら何に変わるのだろうかと思惟しました。生まれ変わるという発想でいくと、今が人間だから人間になることでしかイメージできない私ですが、人も動物も魚も生きている生物なので、そんなに不思議でもないかもしれない。今の人生も2週目かもしれないし最初は植物だったかもしれないし、人だから幸せだとは限らないと思うようになりました。

先日、ウサギのサークルへみかん組さんが一人、入っていました。サークルの扉が開いていたので、気にして見ていたら「ウサギさん、お邪魔しました」と言ってその子が扉から出て行ったのです。人間の都合でウサギをサークルへ入れていますが、ウサギ側からすると、自分たちの家に人間が入って来られる状況でした。もし、先ほどの得を積んで許してもらえ次の世界があるなら、私もウサギなら嬉しいなと思いました。時々、子どもたちに追いかけて回されることも覚悟しながら、時々、「散歩しているから、そっとしてあげて」と言ってくれる大人もいるこの喜志幼稚園のウサギに限りますが・・・。

ウサギも小鳥も池の中のメダカも、畑のブロッコリーも土の中のミミズも植木鉢の球根もみんな生きている。すべての生き物に尊さを感じて今を生きたいと思います。

園長 辻野 雅子

2月の未就園児広場の予定

- ☆2歳児ぱんだぐみ (R1.4.2~R2.4.1生まれ) 6日(月)・27日(月) 9:00~14:00
- ☆プチなかよし (R2.4.2生まれ以降) 1日(水) 10:00~育児相談等
- ☆園庭開放 (R2.4.2生まれ以降) 7日(火) 9:00~11:30

